

De nombreuses activités ont lieu à Cuba pour saluer la Journée de la Culture Cubaine



Santa Clara, 20 octobre (RHC/AIN).- Inspiré des préceptes que leur a inculqués le leader historique de la Révolution Cubaine, le 20 octobre 2004, la Brigade José Martí de Moniteurs d'Art a célébré à Santiago son 10e anniversaire dans le contexte de la commémoration de la Journée de la Culture Nationale.

Le 20 octobre 1868 La Bayamesa, notre hymne national a été entonné pour la première à Bayamo, dans l'Est de notre pays par la population et l'armée indépendantiste.

Avec le souvenir encore frais des propos tenus alors par Fidel Castro leur confiant la mission historique de donner aux enfants une culture artistique intégrale, des brigadistes qui se sont faits remarquer dans le travail se sont réunis au Mémorial Commandant Ernesto Ché Guevara, de Santa Clara dans le Centre de notre pays.

Indira Fajardo, présidente nationale du mouvement a signalé que son objectif est celui de créer et de renforcer un espace pour la création de publics étant à même d'apprécier l'art dans ses différentes manifestations.

Elle a également remercié le Commandant Fidel Castro d'avoir fait confiance aux jeunes bien qu'il leur manque encore d'approfondir leurs connaissances sur chaque communauté basés sur leur histoire et leurs particularités, -a -t-elle souligné.-

Au cours du meeting, Pedro Díaz Guerra, fondateur de l'École de Moniteurs d'Art de Villa Clara a reçu la distinction 10e anniversaire de la Brigade José Martí.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/36981-de-nombreuses-activites-ont-lieu-a-cuba-pour-saluer-la-journee-de-la-culture-cubaine>



Radio Habana Cuba